

# *Fallece repentinamente exjudoca cubana Maricet Espinosa*

---



**Maricet Espinosa**

La Habana, 22 ene (RHC).- El judo cubano está de luto. El domingo falleció de manera repentina una de sus figuras, quien, aunque no estaba en activo, logró una importante trayectoria mientras perteneció a la selección nacional femenina de Cuba.

Víctima de un infarto, falleció a los 34 años Maricet Espinosa.

La Mole, como era conocida Maricet, residía fuera de Cuba y se había sometido a varias cirugías estéticas, que influyeron en el fatídico desenlace, según el portal Cubalite.

La judoca fue campeona panamericana en dos ocasiones (Costa Rica 2013 y Ecuador 2014), subtitular en La Habana 2016, y asistió a los Juegos Olímpicos de Rio-2016, siempre en los 63 kg.

Condolencias para sus familiares y seres cercanos.

Fuente: Cubalite



**Radio Habana Cuba**